



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente y Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela felicitan al Pueblo y Gobierno de la hermana República Islámica de Irán por la celebración del ejercicio democrático realizado en las 12^a elecciones para la Asamblea Consultiva o Majlis (el parlamento) y las 6^a elecciones para la Asamblea de Expertos este 01 de marzo de 2024 en el territorio iraní.

Celebramos el civismo y entusiasmo del pueblo iraní que asistió a las urnas electorales a legitimar los comicios como muestra de conciencia, soberanía y fervor por su patria.

La República Bolivariana de Venezuela reitera a la hermana República Islámica de Irán sus complacencias por la participación popular, en la jornada comicial, que representa un claro emblema de cohesión y de unidad nacional en la nación persa.

Caracas 02 de marzo de 2024